

Bericht Albpokal-Turnier 2010

Der VfL Gerstetten hat am vergangenen Wochenende bei herrlichem Fußballwetter zum dritten Mal in Folge das Albpokalturnier gewonnen. Der Pokal bleibt somit im Besitz der Gerstetter Fußballer.

Im ersten Spiel trennten sich die beiden favorisierten Mannschaften der SG Heldenfingen/Heuchlingen und des VfL Gerstetten unentschieden. Und so lief es in den letzten beiden Spielen auf ein Fernduell zwischen den beiden Teams hinaus.

Die SG Heldenfingen/Heuchlingen legte mit einem fulminanten 6:1 Sieg gegen den TSV Altheim den Grundstein für den Turniersieg. Doch der VfL machte das Unmögliche möglich: angetrieben von einem überragenden Stephan Ciupke gab es gegen den TSV Gussenstadt einen nicht für möglich gehaltenen 8:0-Kantersieg, was gleichzeitig den Turniersieg bedeutete.

Die Siegerehrung übernahm die stellvertretende Bürgermeisterin Elisabeth Dauner, die ein paar passende Worte fand. Den Scheck über 150 Euro für die fairste Mannschaft des Turniers überreichte Manuel Maier von der Volksbank Heidenheim dem Kapitän der SG Heldenfingen/Heuchlingen. Der Pokal für das torhungrigste Team ging an den Gastgeber VfL Gerstetten.

Ein Einlagespiel zwischen der Gerstetter und der Gussenstadter D-Jugend gewann der VfL durch ein Tor von Gustav Eckhardt. Die Gerstetter D-Jugend wurde vor dem Spiel von Abteilungsleiter Hans Mültz gebührend für ihren Meistertitel in der Kreisstaffel 7 geehrt.

Die Ergebnisse des Albpokalturniers im Einzelnen:

VfL Gerstetten	SG Heldenfingen/Heuchlingen	1:1 (0:1)
TSV Altheim	TSV Gussenstadt	3:1 (1:0)
VfL Gerstetten	TSV Altheim	3:0 (0:0)
SG Heldenfingen/Heuchlingen	TSV Gussenstadt	4:1 (1:1)
TSV Altheim	SG Heldenfingen/Heuchlingen	1:6 (0:3)
TSV Gussenstadt	VfL Gerstetten	0:8 (0:4)

Abschlusstabelle:

1.	VfL Gerstetten	7	12:1
2.	SG Heldenfingen/Heuchlingen	7	11:3
3.	TSV Altheim	3	4:10
4.	TSV Gussenstadt	0	2:15